

PERS

Budayakan Gemar Menanam, Koramil 0824/15 Bangsalsari Tanam Sayur di Polyback

Siswandi - BANGSALSARI.PERS.CO.ID

Dec 30, 2023 - 19:15



JEMBER – Dalam mengantisipasi kelangkaan bahan pangan akibat dampak El Nino berkepanjangan, cuaca dan iklim menjadi tidak menentu, sehingga sangat

mempengaruhi produksi tanaman pangan di daerah, dalam mengantisipasi hal tersebut Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember membudayakan gemar menanam tanaman pangan, dengan menanam di polyback.

Hal ini saya kira tidak berlebihan ditengah Pemerintah Daerah bersama instansi terkait sibuk dalam pengendalian inflasi, guna menjaga stabilitas harga pangan, Dandim 0824/Jember mengeluarkan instruksi kepada Koramil jajarannya untuk melakukan penanaman tanaman pangan.



Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/15 Bangsalsari pada Sabtu 30/12/2023 yang melaksanakan penanaman bibit terong, cabe dan tomat melalui puluhan poliback yang sudah tertata di belakang Makoramil.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/15 Bangsalsari Kapten Inf Agus Suhartoyo menyampaikan, bahwa kegiatan ini merupakan upaya kita semua untuk berperan aktif mengendalikan inflasi, saya memerintahkan anggota untuk menambah tanaman-tanaman ini, agar dirawat dengan baik, sehingga saat panen nanti dapat kita bagikan kepada masyarakat kurang mampu atau penderita stunting.

Saya sepakat dengan apa yang diperintahkan oleh Dandim 0824/Jember, jangan dilihat jumlahnya berapa bibit dan berapa biji panennya, namunj kalau kita semua bersama masyarakat mau melakukan hal seperti ini tentunya akan menjadi kekuatan yang besar. Jelas Danramil.

Dalam konfirmasinya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, terkait kegiatan penanaman bahan pangan tersebut menyampaikan, bahwa memang benar itu merupakan inisiasi saya memerintahkan kepada Koramil jajaran, melihat kondisi pangan yang mulai melambung harganya.



Dengan penanaman bahan pangan tersebut, setidaknya mampu mengurangi beban perekonomian saat panen nanti, yang butuh cabe tidak usah beli, yang butuh tomat ataupun terong dan lain-lain tinggal metik saja, dan ini kalau dilakukan oleh banyak orang tentunya akan meringkankan sekali. Untuk itu melalui kesempatan ini mari kita mulai gemar menanam bahan-bahan pangan seperti ini. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)